

# Notas

## Agenda

### Jornada profesional de psicología en fibromialgia

FECHA: 17 de enero  
LUGAR: Vitoria  
INFORMACION: 650-00-02-88

### Educación sexual y afectividad para personas con discapacidad intelectual

FECHA: 25 y 26 de enero  
LUGAR: Gandía (Valencia)  
INFORMACION: jlgarcitelefónica.net

### Conference on Disability and Disasters

FECHA: 28 y 29 de enero  
LUGAR: India  
INFORMACION: Tel: 91-674-23-00-274

### Hidroterapia en el paciente neurológico

FECHA: 6, 7, 8, 21 y 22 de febrero  
LUGAR: Badalona  
INFORMACION: 93-497-77-07

### Acompañando a personas con vidas difíciles y problemas sociales crónicos

FECHA: 19 a 28 de febrero  
LUGAR: Bilbao  
INFORMACION: 94-416-15-11

### XCIV Curso de Microcirugía del oído y disección del hueso temporal

FECHA: marzo  
LUGAR: Barcelona  
INFORMACION: 93-205-02-04

### 9ª Conferencia mundial sobre prevención de lesiones y promoción de la seguridad

FECHA: 15 al 18 de marzo  
LUGAR: Mérida (Méjico)  
INFORMACION:  
<http://www.safety2008mx.info/>

## Entrega de los premios de la solidaridad, "12 meses, 12 causas"

El ministro de Trabajo y Asuntos Sociales, Jesús Caldera, entregó la mención honorífica que el jurado de los premios "12 meses, 12 causas" concedió a Antonio Mercero.

MADRID / MINUSVAL

Caldera asistió en Madrid a la gala de la IV edición de estos premios organizada desde 1999 por Tele 5 y cuyo objetivo es reconocer el compromiso a favor de la solidaridad en muy diferentes ámbitos.

Durante el acto, Caldera conversó con el músico Carlinhos Brown, que recibió el premio a la mejor trayectoria solidaria, y con la viuda del cámara José Couso.

Estos premios reconocen la acción solidaria y concienciación social de los galardonados.

La mención especial a Antonio Mercero reconoce su trayectoria profesional. Telecinco ha querido reconocer con este galardón su labor de sensibilización social a través de largometrajes como "Cuarta planta" o su último trabajo sobre el Alzheimer, "¿Y tu quién eres?".



El ministro de Trabajo y Asuntos Sociales, Jesús Caldera, junto a Antonio Mercero

Esta última película según la ha definido en una crítica Julio Rodríguez Chico, gira alrededor del anciano y enfermo de alzheimer, que interpreta Manuel Alexandre que transmite durante toda la película una gran ternura y bondad. Sin embargo, sus hijos, egoístas le dejan sólo en

una residencia durante el verano para poder irse a San Sebastián. Quien si que está dispuesto a cuidarle es su nieta Ana, una joven opositora con un corazón de oro, que progresivamente irá implicándose en su atención a la vez que descubre el sentido de su vida.

## Día Internacional de la Espina Bífida, reivindicando derechos

Diversos actos, algunos reivindicativos y otros de concienciación de la sociedad sobre el problema de la Espina Bífida tuvieron lugar el pasado 20 de noviembre, con motivo de la conmemoración del Día Internacional de la Espina Bífida, convocados por la Federación Española de Espina Bífida e Hidrocefalia (FEBHI).

MADRID / Cristina Fariñas

El mensaje de Febhi se centró en destacar dos aspectos: mejorar la calidad de vida de las personas afectadas y la importancia de la realización de campañas de prevención para evitar que nuevas familias se vean afectadas por este grave problema.

Con motivo del Día Mundial de la Espina Bífida, de acuerdo con la Asociación de Clubs de

Baloncesto (ACB) se leyeron comunicados reivindicativos en todos los campos, RNE y la cadena punto radio, difundieron estos mensajes, la Empresa Municipal de Transportes, EMT de Madrid, colocó carteles en el 25% de su flota de autobuses.

Varios diarios nacionales y especializados, el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, el Real Patronato sobre Discapacidad, la Fundación ONCE, COCEMFE, diversos Ayuntamientos y Diputaciones Pro-

vinciales, colaboraron a lo largo de toda la semana en los diversos actos que las diferentes organizaciones miembros de la Febhi prepararon.

El cartel en el cual se centra la campaña de este año, realizado desinteresadamente por el prestigioso pintor murciano Álvaro Peña, hace referencia a la importancia de la prevención, pudiéndose evitar la enfermedad en un alto porcentaje, tomando ácido fólico tres meses antes de la concepción.

